

La famille Husson cède 80% du Groupe Ascoma à Chedid Capital Holding

(AOF) - Le 25 septembre 2020, la famille Husson, famille fondatrice et propriétaire du Groupe Ascoma, a cédé 80% du capital de sa société au holding financier Chedid Capital. La famille reste présente au capital à hauteur de 20%, confirmant ainsi son implication dans l'avenir du réseau. Cette cession concerne le périmètre africain du groupe Ascoma, la famille Husson conservant ses activités de courtage d'assurances à Monaco et en France.

Cet accord, soumis à la condition suspensive de l'obtention des autorisations réglementaires, devrait permettre au Groupe Ascoma, aujourd'hui premier réseau de courtage indépendant en Afrique sub saharienne, de renforcer sa présence sur le continent africain grâce aux capacités supplémentaires et à l'expérience internationale du Groupe Chedid.

Ascoma conservera son nom, son organisation et ses collaborateurs.

par Tribune-Assurance.fr

